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            CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE ITUPEVA
                                      -    C O M A S I   -

                                                ATA DE REUNIÃO

   Aos quatro  dias do mês de junho de dois mil e treze  as quinze  horas e 

quarenta e cinco  minutos, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Assistência Social de Itupeva - COMASI, no Center Fênix, situado a Rua  dos 

Emancipadores do município, nº 470, nesta cidade de Itupeva - SP . Estiveram 

presentes os seguintes membros do COMASI:   Sra Elisabete Andrade de Souza 

– Presidente, Sra. Aline Aparecida de Melo Alves, Sra Maria de Fátima 

Sinhorini de Oliveira,Sra., Fabiana Angelica Pina, Sra. Deborah Previato Risco, 

Sr. Eduardo  Vitor Ribeiro, Sr. Leandro Fernandes dos Santos, Sr. Valdeir 

Ribeiro dos Santos, Sra., Maria Jose Rodrigues de Freitas Sra., Eliane Cristina 

Chinarelli, Sra., Solange Ap Monte, Sr. Valter Balançuelo Jorge, Sr. José João 

Cruz, Sr., Nélson Lazaro.   A Sra., Giany abriu a reunião lendo a ata da reunião 

anterior e em seguida falando da pauta numero dois  aprovação da Mesa 

Diretora do Conselho e foram eleitos os seguintes membros: Sra Maria José 

Rodrigues de Freitas como Presidente do Conselho e Sra. Elisabete Andrade de 

Souza como Vice Presidente e Sra. Deborah Previato Risco como Secretaria. 

Dando seguimento foi formada uma Comissão para organização da IV 

Conferência Municipal de Assistência Social sendo: Sra. Maria José Rodrigues 

de Freitas, Sr. Valdeir Ribeiro dos Santos, Sra., Maria de Fátima Sinhorini de 

Oliveira e Sr. José João Cruz. Ficando marcada uma reunião para dia sete de 

junho de dois mil e treze  as quatorze horas e trinta minutos.  Na sequência foi 

constituída a Comissão para inscrições de entidades ficando assim representada: 

Sra. Giany Aparecida Póvoa e Sra. Aline Ap. de Melo Alves, Sr. Valdeir P. dos 

Santos e Sra., Maria de Fátima Sinhorini de Oliveira  tendo uma reunião 

marcada para o dia onze de junho de dois mil e treze as quatorze horas e trinta 

minutos.  Estando neste dia presente a Sra. Solange Aparecida Monte 

representante da APAE  fez apresentação do Projeto das Oficinas da APAE e 

que já foi aprovado  aplicação de recursos O conselho recebeu um Oficio do 

CONSEAS solicitando documentos deste,  e a Sra. Giany comprometeu-se a 

fazer o envio da documentação coforme decrito no ofício. Foi apresentado e 

discutido e o Plano de Ação para o ano de dois mil e treze, sendo  aprovado por 

unanimidade. Encerrando assim a reunião, eu Deborah Previato Risco, lavrei a 

presente ata.


